



はな 藤 花

学校便り 令和6年度 8月号
「花いっぱい 読書いっぱい 汗いっぱい」の学校
創立145年 児童数27人 日置市立花田小学校

平和な世の中に!

校長 竹平 勝志

8月15日は、79年目の終戦記念日です。
永六輔さんの著書に次のような言葉があります。

天災には
言いようのない悲しみがあり、
人災には
言いようのない怒りがあります。



8月6日、8月9日には、広島、長崎の平和記念式典が行われました。
広島、長崎でそれぞれ平和宣言が行われました。
たくさんの人々の悲しみ、怒り、祈りを感じました。
広島市長、長崎市長がそれぞれ、引き続き、世界の人々と共に核兵器のない平和な
世界の実現に向けて力を尽くすことを誓っています。

2016年5月27日、オバマ大統領（当時）が、現職のアメリカ大統領として初
めて広島を訪問しました。

「71年前の晴れた朝、空から死が降ってきて世界が一変しました。」
という言葉から始まったオバマ大統領のスピーチは、次のように締めくくられてい
ます。



ここで、世界は永遠に変わってしまいましたが、今
日、この町の子どもたちは平和な日々を過ごすことが
できます。

それはなんと尊いことでしょうか。それは、守り、
すべての子どもたちに広げていくべきことです。それ
は、私たちが選択しうる未来です。

広島と長崎を核戦争の始まりとして記憶するの
ではなく、私たち自身の道徳的な目覚めにしなければなら
ないのです。

夏休みも終盤を迎えます。ご家族おそろいのひと時、それぞれに平和について考え
てみてください。

1学期終業式

7月19日(金)は、1学期の終業式でした。

児童代表の言葉を3年生の代表が発表しました。1学期を振り返って、がんばったことや反省して2学期に活かすことを堂々と発表しました。

校長先生から、夏休み中がんばってほしいことについてお話がありました。暑い中でしたが、みんなしっかりとした態度で聞いていました。



出校日

8月1日(木)の出校日は、全員元気に登校しました。全校朝会では、8月6・9・15日について校長先生から話がありました。子どもたちは、真剣な表情で聞いていました。

その後、小学4年生以上が出場する全国大会「わんぱく相撲」に出場する歩夢さんに、啓二さんの掛け声に合わせてエールを送りました。本番では、緊張したようですが、勝つことができたようです。



9月行事予定

- 2日(月) 始業式、大掃除等、あいさつの日
- 2~6日 いじめ問題を考える週間
- 3日(火) 校納金引落日
- 6日(金) 道徳授業参観(家庭教育学級)・学級PTA
- 9~13日 クローバー週間
- 13日(金) もちひっばれ(1・2・5年)
- 14日(土) 土曜授業 生きもの調査(3~6年)
- 15日(日) 吹上中学校体育大会
- 16日(月) 敬老の日
- 23日(月) 秋分の日、親子読書の日
- 24日(火) 運動会予行練習
- 27日(金) 運動会会場準備
- 29日(日) 花田小・花田地区合同運動会*雨天顺延
- 30日(月) 振替休日(運動会予備日)

◎ しばらく暑さが続きます。熱中症対策をしっかりさせてください。

表彰式

終業式の後、表彰式を大ないました。

花田小学校では、1年間での読書目標があります。低学年は120冊、中学年以上が100冊です。この目標を、1学期で達成した子どもたち3人を表彰しました。これからもいろんなジャンルの本と親しみ、全員が達成することを期待しています。



県図画作品展の日置市審査結果で、特選と入選の子どもたちを表彰しました。作品については、11月の県民週間に掲示しますので、お楽しみに!



子ども議会

8月7日(水)に、子ども議会がありました。花田小学校を代表して、6年生の柚樹さんが提言者として日置市議場で発表しました。



第2回PTA奉仕作業

8月18日(日)に、第2回PTA奉仕作業が行われました。暑い中での作業でしたが、地域の方のご協力もいただき、とてもきれいになりました。ありがとうございました。

